
Bürgerverein Köln-Neubrück e.V.
Protokoll der Vorstandssitzung vom 10.11.2016 

Anwesende:
Sylvia Schrage  (1. Vorsitzende) Jürgen Schuiszill (CDU)
Elisabeth Schmitz (1. stv. Vorsitzende) Stephan Pohl (CDU)
Ursula Sedlmeyer (2. stell. Vorsitzende)
Hans Schäffler (Kassierer) Inge Kurtenbach (SPD)
Manfred Prante (Beisitzer)
Manuela Fiebelkorn (Beisitzerin)
Susanne Bradtmöller-Klose (Beisitzerin) 

Fehlende: 
Jörg Grahl (SPD) 
Fardad Hoghogli (FDP) 
Daniel Bauer-Dahm (Bündnis 90/Die Grünen)
 Ulrike Nieder (Beisitzer i. V.)
Erika Streit (Schriftführerin)
Renate Harder (Beisitzerin)  
Robert Spahl (Gast)
Christian Fahl (Gast)
Andreas Hansmann (Sozialraumkoordinator)

Köln, 13.11.2016

1. Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung  
Frau Schrage begrüßt die Anwesenden und stellt die 
Tagesordnung fest.

2. Genehmigung des  Protokolls der letzten Sitzung   
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt.

3. Rückblick: Kalk Kunst
Die Kalk Kunst kam gut an und wird im nächsten Jahr fortgeführt.

4. Rückblick: UP-Kampagne  
Leider ist die UP-Kampagne personell etwas eingeschlafen. Nur 
noch Vorstandsmitglieder sind anwesend. Themen: 
Ortseingangsschilder, Picknick-Fest, Image-Kampagne. Ggf.  

5. Rückblick: Adelheidiade  

,



Die Adelheidiade ist mit dem Buchverkauf und der UP-
Fotokampagne gut gelaufen.

6. Buch: Finanzen  
s. beigefügte Aufstellung 
Das Buch sollte nochmals bei dem Adventseinklang, im Netz und 
in einem Schaufenster beworben werden.

7. Polizeiliche Situation/Gespräch mit Herrn Reischke/ Vonovia  
Wiederholt wurde das Gespräch mit Herrn Reischke, Vonovia und
Vorstandsmitgliedern geführt. Der Bürgerverein wird weiterhin 
Präventionsveranstaltungen durchführen. Herr Reischke wird 
Personen dafür nennen. Die Vonovia wird zwei 
(Europaring/Lud.Quidde Pl.) Mieterveranstaltungen am 24.11.    
und 1.12.  im TiP durchführen.

8. Situation TiP/ Cafe Allerlei 
Noch liegt kein Mietvertrag durch die Gebäudewirtschaft vor. 
Mittlerweile wurde die Bücherwand rausgeräumt, sodass mehr 
Platz im TiP entstanden ist. Auch die Eröffnung des Cafe Allerlei 
ist am 8.11. gut angekommen. Fr. Fiebelkorn hat einen Vertrag 
erhalten und ist auch bei der Bundesknappschaft angemeldet 
worden. Die bez. Mittel für das Cafe Allerlei sind mittlerweile 
angewiesen. Weiterhin wurden noch zusätzlich 1000 Euro für 
Renovierung bewilligt.  

9. Bürgervereinstermine 2017  
12.1 /9.2./ 9.3./13.4./UP-Sitzung
26.1./9.3./ 4.5./29.6./14.9./12.10./30.11. BV

Karnevalszug 26.2.2017
Mitgliederversammlung 20.03. 19 Uhr



NB macht sich schick 6.5. u. 14.10.2017
Neubrücker Kunstsommer Start 8.7.
Kalk Kunst 22.9.
Adventseinklang 2.12.
Weihnachtsfeier BV 15.12.2017

10. Info der Parteien
Herr Pohl berichtet von der Eröffnung zum Anfang des Jahres 
2017 mit der Unterkunft in der Pauline –Christmann-Str.. Auch  
über die Unterkunft auf dem GAG Gelände, gegenüber dem 
Neubrücker Ring, allerdings noch mit keinem Starttermin.

Weiterhin wird geprüft, ob in dem Bereich des Klinikgelände in 
Merheim eine Grundschule gebaut werden kann. Kein Durchgang
nach Neubrück.

Herr Pohl hat einen Brief von Anwohnern bezgl. der Firma 
Knoblau erhalten. Leider ohne Absender. LKWs bis 7,5 t dürfen in 
der Siedlung abgestellt werden.

Herr Schuiszill berichtet vom Bürgerhaushalt, der in diesem Jahr 
auch ein eigenes Budget hat. Anregungen und Wünsche sollen 
noch eingetragen werden.
Auch liegt der Antrag von der Verwaltung für die nächste Sitzung 
der Bez. Vertretung für den Spielplatz St. Adelheid vor. 
Weiterhin wird auch bezgl. des Marktplatzes ein Fachgespräch 
mit der Bezirksvertretung mit Herrn Tuch stattfinden.

11. Verschiedenes

o Wer beteiligt sich am Adventseinklang? Bitte eine 
Rückmeldung. Bücherverkauf/Tshirt-Verkauf/15 



Stände/ Schulen informiert/Ein Weihnachtsmann wird 
noch gesucht?  

o Weiterhin hat der Karnevalszugsitzung getagt, mit 13 
Gruppen ist der Aufwärtstrend da. Wieder soll der 
Musikzug Neubrück für 500 Euro gebucht werden. Der 
Vorstand beschließt diese Ausgabe einstimmig. 

o Es gibt bereits Beschwerden über die Farbgestaltung 
des neuen Fröbelkindergartens. Vor Ort soll die Farbe 
begutachtet werden.

o Herr Prante bemüht sich um einen Vortrag mit der 
Lärmschutzgemeinschaft für Neubrück

o Termine Nov/Dez:  
o KVB Couragiert Mobil 14.11.2016
o St. Martin 17.11.2016
o Adelheidiade Nachtreffen 21.11.2016
o Termin Vonovia 24.11.   17 Uhr
o Info-Veranstaltung WinBrück 19.30 Uhr Em 

Hähnche/Brück
o AK Kinder 1.12. 14 Uhr
o Vonovia 1.12. 17 Uhr
o Info-Neue Flüchtlingsunterkunft 5.12. KGS Zehnthofstr 

19 Uhr
o 7.12 Aktiv 60 KVB Treff im Pavillon 15 Uhr
o 8.12. UP-Kampagne 19.30 Uhr
o Achtung verschoben: Weihnachtsfeier Bürgerverein   

16.12. 19 Uhr Bitte an diejenigen, die nicht bei der 
Sitzung waren und mitgehen möchten, sich bei mir zu 
melden. 

Sylvia Schrage



1. Vorsitzende
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